
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 17/2017 

Aos vinte e três dias do mês de Maio de dois mil e dezessete, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da Sessão 

anterior aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, a Secretária 

procedeu com a leitura das correspondências recebidas onde havia um 

ofício do Gabinete da Prefeita em resposta ao Pedido de Providência 

008/2017, um convite da Secretaria da Educação, Esporte e Lazer para 

prestigiar o Projeto RecreArte, um convite do Instituto de Apoio ao Poder 

Público para participar do Seminário de Capacitação e um ofício da 

Associação Municipal de Artesões de São Pedro da Serra Cantinho da Arte, 

convidando os Vereadores a participarem do 5° Chá/café do Artesanato e 

solicitando auxilio financeiro para custear as despesas do evento. Conforme 

ordem do dia, a Secretária procedeu com a leitura do parecer referente ao 

Projeto de Lei número trinta e seis (36), e parecer referente ao Projeto de Lei 

número trinta e sete (37), que colocados em votação individualmente, foram 

aprovados por unanimidade. Seguindo com a ordem do dia a Secretária 

realizou a leitura do Pedido de Providência número 011/2017, do vereador 

Carlos Alberto Walter, que providencia criação do Fundo da Criança e do 

Adolescente, e Pedido de Providência número 012/2017, também do 

vereador Carlos Alberto Walter, que providencia criação de folder/cartilha 

com os Projetos de Benefícios concedidos pelo município, que colocados em 

votação individualmente, foram aprovados por unanimidade. 
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Passando para as explicações pessoais, o vereador André Mallmann 

agradeceu a presença de todos e sugeriu ao Executivo que seja estudada 

uma possibilidade de aumento salarial para as Agentes de Saúde do 

município. Aproveitou para solicitar ao Executivo uma revisão nos valores 

cobrados atualmente para Licença Ambiental. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein passou sua vez. O vereador Roque Weimann agradeceu a 

presença de todos. O vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a todos 

pela presença e pela aprovação de seus Pedidos de Providência. Aproveitou 

a oportunidade para solicitar aos vereadores que se empenhem em buscar 

recursos para o município junto aos Deputados. O vereador Sérgio Luis 

Chies passou sua vez. O vereador Gelson José Bard agradeceu a presença 

de todos, em especial as Agentes de Saúde. A vereadora Graciele Schmitz 

Werner agradeceu a todos pela presença, em especial as Agentes de 

Saúde, e se colocou a disposição das mesmas. O vereador Luiz Hanauer 

agradeceu a presença de todos e parabenizou o trabalho das Agentes de 

Saúde. O vereador André Adilson Artus agradeceu a presença de todos e 

parabenizou as Agentes de Saúde pelo trabalho que fazem no município. 

Aproveitou a oportunidade para expor sua indignação com a atual situação 

política do país. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 23 de Maio de 2017.  

   


